



**Beim Riemenwechsel braucht man die Wasserpumpe nicht mit auszutauschen.**



## FALSCH!

Wenn der Zahnriemen die Wasserpumpe antreibt, sollte man die Pumpe beim Riemenwechsel auf jeden Fall mit wechseln. Alles andere ist Quatsch. Denn der Zahnriemenwechsel ist eine aufwendige Montage. Ist der Zahnriementrieb einmal freigelegt, sollte man deshalb auch gleich alle Verschleißteile austauschen.

Insbesondere gilt das für die Wasserpumpe, denn sie transportiert heiße Flüssigkeit unter hohem Druck. Ist sie beschädigt, drohen kapitale Motorschäden.

**Außerdem:** Verdeckte Schäden - zum Beispiel ein defektes Schaufelrad - kann man von außen nicht erkennen.

**Also:** Wasserpumpe beim Zahnriemenwechsel immer mit wechseln!

## ALLES KLAR?

Super, dann habt ihr den Werkstatt-Check bestanden. **Daumen hoch!**

 [facebook.com/contitech.aam](https://www.facebook.com/contitech.aam)  
[www.contitech.de/aam](http://www.contitech.de/aam)

